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Urgen a Lupita de la Vega releve a Chavira: Consejo de
Coparmex

24 de agosto de 2012.

Ciudad Juárez, Chih.- El consejo de la COPARMEX local tiene entre sus acciones inmediatas a
tomar, solicitarle a la presidenta electa del organismo, Guadalupe de la Vega Arizpe, que asuma
la presidencia que ya ganó en proceso interno, para dejar a un lado los manejos y
señalamientos de los que este organismo ha sido objeto a raíz de Juárez Competitiva.

El objetivo es lograr que Carlos Chavira dejé ya el mando de este organismo, por lo que el consejo apoyado por

varios expresidentes apoyará el cambio de mando, sin embargo destaca que la presidenta electa es hacer una

auditoria hacia el organismo y que se extienda a la persona de Chavira, lo dio a conocer el secretario de la

COPARMEX local, Jorge Sánchez.  

 

La próxima visita de una comisión especializada de parte de la dirigencia nacional de COPARMEX, pondrá las

condiciones adecuadas para que se pueda dar este relevo y para que se aclaren las situaciones que aun están

pendientes, pues Chavira no ha respondido al consejo de manera personal y solo a través de algunas acciones que

incluso han excluido a miembros de este cuerpo colegiado.  
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Miembros de este consejo dijeron que todas las decisiones se tomaron al margen del consejo y solo fue un staff

con algunos miembros de la COPARMEX y un comité que el mismo creo, se organizó y se realizó la toma de

decisiones, por lo que se pide se aclare y se transparente toda la información.  

 

Auditar la COPARMEX, y que Chavira responda todas las preguntas de manera personal es indispensable, ya esto se

revisó entre ex presidentes y el consejo y la determinación es que se convoque a consejo extraordinario y entregue

las riendas del organismo a la nueva presidenta, destaco el funcionario de este organismo patronal.
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